

Tradition und Moderne vereint

Berthold Lederwaren feiert 170-jähriges Jubiläum

Das älteste Lederwaren-Fachgeschäft der Region feiert Geburtstag. Doch in diesem Jahr ist es weniger der Blick zurück, der sich sonst zu einem runden Jubiläum anbietet. Denn rechtzeitig zum 170-jährigen Jubiläum ist die Komplett-Renovierung der Geschäftsräume abgeschlossen.

„Alle 50 Jahre kann man schon mal umbauen“, sagt Firmeninhaberin Ina Berthold mit einem Augenzwinkern. „Die Formen und Größen von Taschen und Geldbörsen z.B. haben sich im Lauf der Zeit einfach verändert. Für ein modernes Einkaufen haben wir darum viele Kleinigkeiten angepasst – neben den offensichtlichen Veränderungen.“

Drei Wochen lang wurden im Geschäft in der Marktstraße Wände abgerissen, hunderte Meter Stromkabel verlegt, Decke und Boden erneuert. Sämtliche Regale und Warenträger sind neu. Rimowa und Samsonite, die Premiumhersteller von Reisegepäck, wurden mit eigenen Shops hervorgehoben. „Alle Produkte sind klarer angeordnet, damit sich der



Firmengründer Josef Otto August mit Familie

Kunde noch besser zurechtfinden kann“, fügt die Inhaberin hinzu. Sie selbst feiert in diesem Jahr übrigens die 30-jährige Zugehörigkeit zur Firma.

Jetzt wirkt der Verkaufsraum viel größer und übersichtlicher. Die Wand, die Koffer- und Taschenabteilung trennte, ist verschwunden. Schon von draußen kann

man nun das ganze Geschäft einsehen, in dem einen eine warme Atmosphäre aus Holz- und Metalltönen erwartet. Ein paar Details sind dennoch geblieben: Die alte Kasse „aus Großvaters Zeiten“ mit ihrem charakteristischen Klingeln zum Beispiel hat ihren Platz behalten. Denn Ina Berthold war es wichtig, dass das Geschäft nicht eine Aneinanderreihung von Hersteller-Shops wird, sondern seinen Charme auch nach dem Umbau behält. Natürlich

blieben auch der barrierefreie Eingang und die liebevoll dekorierten Schaufenster erhalten.

Zum Jubiläum wartet neben vielen Aktionsangeboten ein großes Gewinnspiel, bei dem u. a. als Hauptpreis ein Rimowa Reisekoffer winkt. Als besonderes Event kommt am 9.11. der Feintäschnermeister Gerd Müller aus dem Hause Esquire. Bei ihm kann man seine Initialen in Geldbörsen und Gürtel prägen lassen - gegen eine kleine Spende, die den Neckarsulmer Pfadfindern zu Gute kommt. Für Ina Berthold bleibt auch nach dem Umbau im Vordergrund, dass den Kunden neben einer Auswahl an persönlich ausgesuchten Handtaschen, Aktentaschen und Geldbörsen und der großen Auswahl an Reisegepäck, wie gewohnt eine persönliche und umfangreiche Beratung und freundlicher Service geboten werden. Wie schon bei Firmengründer Josef August Berthold vor 170 Jahren.

Öffnungszeiten: Mo – Fr: 9.00 - 18.00 Uhr, Sa. 9.00- 13.00 Uhr
Marktstr. 31
74172 Neckarsulm
Telefon: 07132/2162
www.berthold-lederwaren.de



Geschäftshaus in der Marktstraße



Keppler-Stiftung

Am **14. November 2012** eröffnet die

Katholische Sozialstation St. Vinzenz

eine

Tagespflege für 15 Gäste.

Nähere Informationen unter

Katholische Sozialstation St. Vinzenz

Spitalstraße 10 | 74172 Neckarsulm | Fon:

07132 97 72-0 (Verwaltung) oder

07132 97 72-22 (Pflegedienstleitung Eva Janiszewski)

www.sozialstation-st-vinzenz.de